

「授業を大切に！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、2学期も1か月が過ぎましたが、計画通り教育活動を進めています。今回は、授業の様子などを中心に学力向上や進路実現に向け、学校が取り組んでいることなどをお伝えします。

【公開授業を活用して】

9月17日(火)から3日間行い、保護者の皆様など多くの方々にご来校いただきました。県教育委員会の担当者による訪問もあり、数学科では研究授業や協議を実施。専門的な視点でも、授業力向上につながる機会になったのではないかと思います。生徒の皆さん、日々の授業こそ大切に…その積み重ねが実りますように！

右の写真は、探究活動の様子です。グループ等で選んだテーマについて、タブレットを操作しながら情報収集しています。与えられることを待つのではなく、自分達の意志で選択し、整理し、説得力のある表現にまで高めることが肝要です。簡単なことではありませんが、これから特に求められている力であると思います！



【地学をより身近なものに】

26日(木)の授業では、砂などが層になる現象についてペットボトルを使って実験。その様子を動画等で記録し、後で気づきをまとめて提出。生徒達はごく自然に動き、動画を見直し、まとめのフォームに録画や感想等を入れていました。私の高校時代の授業風景と違い、隔世の感があります！



【大学模擬授業を体感】

26日(木)午後、2年生が大学などの方々による模擬授業に参加。高校との違いや、新たな学びの可能性について感じる事ができましたか？いずれにしても決めるのは皆さん自身。自ら情報を得て体験してください！



10月3日(木)は体育祭が、16日(水)から22日(火)までは中間考査があり、30日(水)から3日間、台湾の学生が来校されます。生徒達が学校の内外で様々な学びを得ることができるよう、教育活動を進めて参ります。(校長 黒河内雅典)